

De López y su prima Felipa

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 6-12-2020 23:46:12

“De la transa que salpica . . .”

La corrupción se proyecta
en la adjudicación directa
de ciertos contratos, varios,
por supuesto millonarios.

Muy contrarios a derecho
bajo un presunto cohecho,
ilegales, hartos insanos,
que Petróleos Mexicanos.

Celebró de forma expresa
con una que otra empresa
de Felipa Guadalupe,
que a la transa bien le tupe.

Quién, para el caso y tenor,
bien se apellida Obrador,
prima hermana es, pues, de López
aunque nos demos de topes.

Así el tráfico de influencias
en “mugrena” de indecencias
se ha destapado la cloaca,
podredumbre se destaca.

Confirmándose clamores,
no son iguales son peores
de lo que tanto critican,
de inmoralidad salpican.

Y el peje como si nada,
cual si no pasara nada,
solo ataca delirante
a la prensa denunciante.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 06 de diciembre del 2020
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)